

Des réussites locales à la pointe

Événement Midi Libre. Huit entreprises de l'Hérault seront récompensées ce mercredi soir au Cap-d'Agde.

Le premier trophée des Septuors - de l'innovation et de l'économie - organisé par **Midi Libre** récompensera ce **mercredi 27 septembre**, dans l'enceinte du Palais des congrès du Cap-d'Agde, huit entreprises de l'Hérault, à la pointe de l'innovation. Cette soirée plaçant le tissu économique à l'honneur, est consacrée à l'audace, au goût d'entreprendre, à des patrons et patronnes qui partent à la conquête de marchés.

Huit parrains et marraines

Le département de l'Hérault (61 000 entreprises dont 5 000 nouvelles chaque année) compte de belles réussites, de belles histoires. Un concentré de talent et de création. Il est donc essentiel de récompenser ces hommes et ces femmes qui donnent de l'élan au territoire. D'où cette soi-

rée des Septuors, la première du genre dans l'Hérault pour mettre en avant cette richesse. Un événement organisé par **Midi Libre**, en partenariat avec la Chambre de commerce et d'industrie et parrainé par huit acteurs qui sont en Occitanie. Parmi les parrains et les marraines, on retrouvera Carole

« Chaque année, 5 000 entreprises sont créées dans l'Hérault »

Delga, présidente de la Région (catégorie prix spécial), André Deljarry (commerce), président de la CCI Hérault, Gilles D'Ettore (aquaculture agroalimentaire), président de l'Agglo Hérault Méditerranée, Ludovic Raoult (entreprise et créa-

tion), directeur général de Cerfrance Midi Méditerranée, Éric Mauz (environnement), président du Château de Ponders, Antoine Martinez (tourisme et œnotourisme), président de la communauté de communes du Grand Orb, Stephan Rossignol (industrie), président du Pays de l'Or agglomération, et Alain Dumort (agriculture), chef de la représentation régionale en France de l'Union Européenne.

24 nominés

Un total de 24 nominés (trois par catégorie) a été au préalable sélectionné par un jury. Ce mercredi soir, huit entreprises seront distinguées.

■ Dans notre édition papier de ce jeudi, retrouvez les gagnants et revivrez la soirée en images.

Ce mercredi soir, la soirée sera retransmise en direct sur le site internet Midilibre.fr



■ La cérémonie se déroule ce mercredi soir, à partir de 18 h 30, au Palais des congrès.

AGRICULTURE	L'Agri Mode Béranger, Aurélien et Joël Carrier (Saint-Thibery) ont abandonné le labour pour planter directement les semences de pois chiches, blé, etc. Objectif : favoriser le travail microbien et l'activité du sol.	BLB vignobles Premier vignoble certifié Haute Valeur Environnementale de l'Hérault en 2013, cette entreprise familiale (Combaillaux) s'engage dans la responsabilité sociétale et environnementale.	Domaine de la Belle dame À Vic-la-Gardiole , il cultive 19 ha de vignes en agriculture bio mais se lance tout juste dans la certification. Ce mode de culture a entraîné une perte de rendement mais pas de hausse de prix.	Label d'Oc Outil original pour repenser le fonctionnement de l'agriculture, Label d'Oc (Montpellier) permet aux producteurs de fruits, légumes, viandes... de réaliser des conserves sous leur marque. Et valoriser leur production.	MédiThau L'huître est une saga familiale chez les Tarbouriech (Marseillan). Pour développer sa marque et l'introduire chez les chefs étoilés, la marée solaire a été inventée pour relever artificiellement les tables d'huîtres.	L'atelier de la Tielle Frédéric et Lionel Dassé, co-gérants de l'Atelier de la tielle (Balaruc-les-Bains), le produit phare de Sète et du bassin de Thau, perpétuent le savoir-faire de leur arrière-grand mère.
	ENTREPRISE EN CRÉATION	Muséo Editions L'édition autrement avec une maison spécialisée dans les enjeux liés à la biodiversité et aux diversités culturelles (Gignac). Elle publie des études, inventaires, ouvrages et crée des expositions sur des thèmes traités.	Héli Team La seule compagnie de transports aériens d'Occitanie (Mauguio), aussi école de pilotage, organise des vols découverte, escale gastronomique, event. L'hélicoptère est une partie du concept de la société.	Excelsius Il est le seul établissement en France (Lattes) à proposer des sessions de cryothérapie corps entier dans une cabine triple chambre. Pour soulager certaines douleurs, récupérer après l'effort ou s'utiliser en esthétique.	Technilum À Béziers , cette entreprise qui conçoit et fabrique du mobilier d'éclairage en aluminium a introduit en France les premiers mâts cylindro-coniques. Elle équipe les collectivités et les projets privés.	Urbasolar À Montpellier , ces concepteurs et constructeurs de grandes centrales solaires travaillent avec une dizaine de pays dans le monde. Ce leader du marché français exploite 450 centrales solaires.
ENVIRONNEMENT		Imageau Cette société (Clapiers) est le fruit de la rencontre de trois fondateurs autour d'une idée majeure : protéger la ressource en eau souterraine par une surveillance précise grâce à l'installation de capteurs dans les réseaux.	Ecocean L'entreprise (Montpellier) s'emploie à une gestion durable des ressources en poissons des océans. Il s'agit de faire grandir des larves prélevées en mer pour les réintroduire lorsqu'elles atteignent une certaine taille.	Enerfip Plateforme de financement participatif (Montpellier), elle fait le lien entre les porteurs de projets de développement d'énergies citoyennes vertes - éolien, biomasse... - et les investisseurs.	Ziwit 94 000 clients dont 70 % des entreprises du CAC 40 et une grande partie des membres de l'Otan l'ont choisie pour assurer leur cyber sécurité. Cette entreprise de Montpellier s'est dotée d'outils à la pointe.	Zooomez Depuis Saint-Martin-de-Londres , elle développe des outils interactifs dédiés à la valorisation des territoires à travers leur patrimoine naturel et culturel. Via la réalité virtuelle ou la prise de vue par drone à 360°.
	COMMERCE	Cook shop Les boutiques de Nathalie Cahet (Béziers , Montpellier , Toulouse) offrent tout le nécessaire pour une pâtisserie créative et perfectionniste, difficile à trouver dans le commerce traditionnel.	Caroline Bouvier atelier couture Cette ancienne gymnaste (Montpellier) de haut niveau propose des vêtements sur mesure pour des tenues de cérémonie de ville. Son créneau, la mode accessible.	Orchidées & co Cédric Lidonne (Montpellier) s'adresse aux néophytes de l'orchidée. De la composition à la plante en pot, il vous offre toutes les possibilités. Pour exemple, sa structure de 108 orchidées suspendues.	Cyrpeo Du magasin de vélo (le groupe en détient trois) à l'agence de voyages spécialisée dans les balades à vélo électrique en passant par la location de vélo, la société basée à Lunel voit le monde en deux roues.	Domaine de l'Arboursier À Castries , des viticulteurs en bio proposent des hébergements dans les arbres, sans eau, ni électricité. Ce concept écolo permet de faire découvrir leur vision de l'agriculture.